

**Aus dem sportlichen Geschehen (2018):**

Im Jahr 2018 haben wir 12 Sportveranstaltungen besucht; zwei davon waren unsere eigenen, die Kreiswaldlaufmeisterschaften und der Werfertag, beides im Herbst.

Die Frühjahrsveranstaltungen mussten witterungsbedingt am Wettkampftag kurzfristig abgesagt werden. Für die Kreiswaldlaufmeisterschaften konnte der Ersatztermin im Herbst anberaumt werden; der 27. Werfertag fiel ersatzlos aus.

- Beim Nachholtermin, am 14. Oktober, richteten wir die alljährlichen Kreis-Waldlaufmeisterschaften aus.
  - 74 Läufer von 10 Vereinen gingen an den Start
  - 17 Teilnehmer starteten für den TV Jahn. Viermal wurde der Titel Kreismeister errungen.
- Direkt im Anschluss an den Waldlauf am Vormittag, richteten wir am Nachmittag unseren 28. Werfertag aus.
  - Es nahmen 68 Athleten von 37 Vereinen teil. Das ist der höchste Stand an teilnehmenden Vereinen seit Beginn der Veranstaltungsserie im Jahr 2005. Zwei Athleten kam vom TV Jahn selbst.

Die Leistungen der Teilnehmer insgesamt waren, ansehnlich, wie immer eigentlich, was auch dieses Mal durch die Tatsache unterstrichen wurde, dass dieses Mal 9 Pokale für neue Meeting-Rekorde vergeben worden sind.

**„Wir kommen gerne zum Jahn, hier ist es so entspannt und familiär.“** Ein größeres Lob kann man wohl kaum bekommen, zumal auch noch die große Menge an Teilnehmern den Zeitplan etwas durcheinander geworfen hatte. Doch auch das konnte man bei dem strahlenden Sonnenschein keinem Übel nehmen. Stattdessen war es ein buntes Treiben mit guter Stimmung und tollen Leistungen. Das scheint sich herum gesprochen zu haben, denn in den nun schon 14 Jahren, in denen wir den Werfertag ausrichten, haben insgesamt 122 verschiedene Vereine aus ganz Deutschland teilgenommen.

- Weitere Veranstaltungen, die besucht wurden
  - Osis 8er-Lauf bei der DJK Schweinfurt
  - Werfertag in Leutershausen
  - Bahneröffnung im Willy-Sachs-Stadion Schweinfurt (hier waren wir auch noch federführend an der Organisation beteiligt)
  - Sparkassenmeeting in Ellwangen
  - Unterfränkische Meisterschaften in Hösbach (1 x 2. Platz und 2 x 3. Platz)
  - Internationale U18-Gala im Willy-Sachs-Stadion Schweinfurt (hier waren wir auch noch federführend an der Organisation beteiligt)

- Werfertag in Schwarzenbruck
- Offene Vereinsmeisterschaften in Ramsthal
- Bayerische Meisterschaften in Erding
- Herbstsportfest im Willy-Sachs-Stadion Schweinfurt (hier waren wir auch noch federführend an der Organisation beteiligt)

● **Zusammenfassung 2018**

Jahr	Veranstaltungen	Orte	Starts	Podest-Plätze				Meisterschaften						
				erster	zweiter	dritter	gesamt	Kreis	Bezirk	Nordbayern	Bayern	Süddeut schl.	gesamt	
<b>2018</b>	<b>12</b>	<b>7</b>	<b>97</b>	<b>15</b>	<b>20</b>	<b>12</b>	<b>47</b>	<b>11</b>						<b>11</b>
2017	4	1	28	12	6	3	21	8						8
2016	9	3	99	34	14	17		12						12
2015	3	1	21	5	3	4		10						10
2014	2	1	55	22	10	9		21						21
2013	2	1	79	26	21	12		27						27
2012	4	2	24	11	4	6		8						8
2011	5	2	39	18	3	7		8						8
2010	12	4	59	25	9	3		13	1					14
2009	6	2	42	11	16	8		7						7
2008	10	5	54	13	17	9		7						7
2007	12	4	133	54	28	15		17	3					20
2006	13	7	181	63	50	20		16	4					20
2005	13	5	216	57	38	32		13	1					14
2004	15	5	240	54	52	42		19	8					27
2003	19	9	240	62	46	36		14	2					16
2002	18	12	309	84	67	40		15	2					17
2001	22	10	512	103	85	48		20	3					23
2000	23	11	375	104	67	55		13	5					18
1999	27	15	377	88	74	52		12	5					17
1998	30	13	409	119	84	44		28	7	1	2	1		39
1997	32	14	393	106	62	58		?	?					

**Sportabzeichen**

Im Jahr 2018 wurde auch wieder das deutsche Sportabzeichen abgenommen. Es waren dieses mal 8 an der Zahl (23 im Vorjahr).

**Vorschau 2019**

Wir richten drei Veranstaltungen aus:

- beginnend am Sonntag, den 31. März:
  - die Kreiswaldlaufmeisterschaften am Vormittag (Beginn 10.00 Uhr)
  - und der 29. Werfertag am Nachmittag (Beginn: 13.00 Uhr)
- am Sonntag, den 13. Oktober:
  - Wir beschließen die Saison mit dem Herbst-Werfertag, dem dann 30. Werfertag in Folge, hier auf dem Jahnplatz.

Zum Abschluss noch einmal herzlich Dank an alle Helfer bei den Sportfesten, nicht nur bei denen wir selbst Ausrichter waren, sondern auch bei all den anderen Veranstaltungen im Kreis.

*Bruno Müller, TV Jahn Leichtathletik*